

Artikel vom 28.04.2020

Coronavirus

Umsicht und Vorsicht bleiben unser Maßstab



Die Bayerische Staatsregierung hat im Zuge der Corona-Krise weitere Schritte beschlossen. Der Handel kann bis zu 800 qm wieder öffnen, das gilt auch für größere Geschäfte, die ihre Fläche auf 800 qm reduzieren müssen. Gottesdienste sind ab 4. Mai unter Einhaltung von Vorsichtsmaßnahmen wieder möglich. Für geschlossene Mittagsbetreuung und Tagespflege übernimmt Bayern Beiträge, genau wie für Kitas. Für stufenweise Kita- und Schulöffnungen werden die Empfehlungen des Bundes abgewartet.

Ministerpräsident Dr. Markus Söder sagte dazu: „Umsicht und Vorsicht bleiben unser Maßstab. Wer zu schnell rennt, wird stolpern. Wir beobachten die Fallzahlen genau, wägen immer wieder ab und passen die Maßnahmen flexibel an die Entwicklungen an.“

Den Bericht aus der Kabinettsitzung vom 28. April 2020 finden Sie [hier](#).